

**WORKSHEETS (LEMBAR KERJA)  
PRAKTIKUM**

<b>Mata Kuliah</b>	<b>: Komunikasi dan Konseling</b>
<b>Materi</b>	<b>: Komunikasi SBAR</b>
<b>Nama</b>	<b>: Rahmi Maisarah</b>
<b>Kelompok</b>	<b>: B4</b>

No	Komponen	Pembahasan
1.	<i>Situation</i>	<p><b>: Menjelaskan situasi terkini</b> dan keluhan yang terjadi pada pasien berdasarkan data subjektif dan objektif. Misalnya: penurunan tekanan darah, gangguan irama jantung, sesak n</p> <p>Yaitu menyampaikan informasi mengenai situasi pasien adalah menyebutkan siapa nama anda dan nama departemen, tanggal masuk pasien, menjelaskan keluhan utama klien, termasuk pain store / skala nyeri</p>
2.	<i>Background</i>	<p><b>: Menjelaskan kondisi pasien secara lengkap.</b></p> <p>Perawat akan menyebutkan riwayat penyakit dan pengobatan sebelumnya.</p> <p>Menggali informasi mengenai latar belakang yang menyebabkan timbulnya masalah kesehatan pada pasien.</p> <p>Cnth: riwayat lingkungan klinis, alergi obat-obatan, hasil pemeriksaan penunjan.</p> <p>Dalam menyampaikan background pasien kita perlu menyebutkan riwayat alergi dan obat-obatan termasuk cairan infus yang digunakan. menjelaskan hasil pemeriksaan laboratorium, jelaskan informasi klinik yang mendukung</p>
3.	<i>Assesment</i>	<p><b>: Memberikan penilaian, pemeriksaan terhadap kondisi terkini</b>, sehingga perlu tersedia agar kondisi pasien tidak memburuk</p> <p>Saat assesment, kita menjelaskan secara lengkap hasil pengkajian pasien terkini</p> <p>-seperti vital sign, status mental, status emosional, kondisi kulit, saturasi oksigen, dll. nyatakan kemungkinan masalah seperti gangguan neurologi, gangguan perfusi.</p>

No	Komponen	Pembahasan
4.	<i>Recomendation</i>	: Merupakan tindak lanjut apa yang harus dilakukan untuk mengatasi masalah pasien saat ini Misal menghubungi dokter, mengarahkan untuk pemeriksaan, tindakan perawat untuk mencegah atau memperbaiki kondisi pasien Kita perlu mengkonfirmasi dokter untuk datang melihat pasien. pastikan jam kedatangan dokter, tanyakan pada dokter langkah selanjutnya yang akan dilakukan. Contoh Bidan melaporkan kondisi pasien saat ini kepada dokter melalui telepon, menanyakan obat tambahan dan jadwal kunjungan dokter.